

INFORME DE SHELTER NOW

Junio 2024



El manto pasa, el foco permanece:
Los pueblos de Afganistán y Kurdistán

SHELTER

Shelter Now – Esperanzado y Valiente

40 años de trabajo humanitario en Oriente Medio y Asia Central www.shelter.de



¡lo que nos mueve!

iMenuda celebración!

Adiós a Udo Stolte - La familia de Shelter celebra más de 40 años de Shelter Now

300 personas acudieron el 23 de marzo a Braunschweig para despedir como es debido a Udo de su cargo de Director General de Shelter Now Germany e.V

El evento fue organizado por el Christuszentrum, que desempeñó un papel fundamental para que muchas personas recordaran este día durante mucho tiempo, gracias a sus numerosos voluntarios y a un fantástico bufé. Amigos, socios, compañeros y simpatizantes de los 40 años de trabajo de Shelter Now estuvieron presentes y para muchos hubo muchos -a veces sorprendentes- reencuentros.

El antiguo obispo regional Christian Krause pronunció un devocional titulado «Lema diario de Shelter Now». Informó sobre su encuentro con Udo, que tuvo que gestionar el enorme interés público suscitado por la toma de rehenes de los empleados de Shelter Now en 2001. Él mismo había adquirido experiencia en el extranjero, en campos de refugiados de África Oriental, y disponía de amplios contactos que, además de sus consejos paternales, fueron una ayuda inolvidable para Udo en estos difíciles momentos.

Durante la entrevista conjunta, Georg Taubmann y Udo informaron sobre los inicios y el desarrollo de la obra



Visiblemente emocionado, Udo Stolte entregó el abrigo que él mismo había recibido como regalo en Afganistán, y con él la responsabilidad a su sucesor Matthias Stechert. Este abrigo simboliza la bendición de Dios, por la que se rezó a continuación.

Udo comentó: «Me alegro de que la labor de Shelter Now Germany se transmita tan perfectamente a la siguiente generación. Matthias es una persona muy íntegra y tiene un gran corazón para nuestro trabajo. Estoy convencido de que lo continuará en el mejor interés de la gente de Afganistán y Kurdistán».

Matthias sobre su nuevo papel en Shelter Now:

«Mi deseo es que nosotros, como familia de Shelter, sigamos sirviendo a las personas necesitadas, especialmente en Afganistán y Kurdistán, y les demos esperanza y confianza. Para garantizar que seguimos haciendo realidad nuestra visión, me gustaría orientar el trabajo de Shelter Now Germany e.V. hacia el futuro para las próximas décadas.

Sin embargo, en mi actual fase de familiarización, lo que más me preocupa es la continuidad. Nuestro equipo es un gran apoyo para mí en este sentido. En principio, está formado por nuestros empleados Johannes Nielen (gestión de proyectos) y Gertraud Kretschmer (contabilidad y secretaría), así como por nuestro reciente estudiante en prácticas David Baum. Además de muchas otras personas y voluntarios, como Udo y Sigi Solte (ahora ambos en «miniempleos»), Gabriel Schreyer (servidor e informática), Anke Benecke (diseño y gráficos), Rita y Petra Fischer (azafrán).»



Afganistán:

La escuela de Kabul crece

Hay buenas noticias en la escuela primaria que apoyamos en Kabul

El gobierno ha pedido a muchas organizaciones del país que devuelvan la gestión de sus escuelas. A Shelter Now, en cambio, no sólo se le ha permitido seguir enseñando, sino que incluso se nos ha pedido que ampliemos el plan de estudios para incluir los cursos 5º y 6º. Esta escuela es una de las pocas de Kabul que también ofrece clases para niñas. Ahora tienen la oportunidad de recibir clases durante otros dos años. Estamos muy agradecidos por esta oportunidad de dar a las niñas acceso a una educación escolar de seis años. Los profesores, formados en la educación Montessori, fomentan específicamente la iniciativa, el interés y la confianza en sí mismos de los niños, cosas que les beneficiarán el resto de sus vidas.

Debido a la gran demanda de plazas escolares para niñas, la dirección de nuestra escuela ha decidido centrarse en aceptar a niñas en el futuro.



Los chicos tienen muchas más oportunidades de asistir a la escuela.

Al igual que en Alemania, el trabajo con los padres es muy importante para nuestros profesores, además del propio funcionamiento de la escuela. A menudo son las madres las que esperan a sus hijos en el patio. Como la participación de las mujeres en la vida pública es muy limitada bajo el nuevo gobierno, a nuestro equipo local le gustaría reforzarse con nuevos empleados para que haya más capacidad de socializar y establecer relaciones.



Continúa la educación de los huérfanos

La escolarización también continúa en Faizabad, en el norte. En este caso, se trata de jóvenes de un orfanato al que ayudamos desde hace muchos años con alimentos y combustible para los meses de invierno, entre otras cosas.

En diversas iniciativas de formación, estos jóvenes aprenden un oficio que debería darles perspectivas de futuro.

El objetivo es que puedan valerse por sí mismos en el futuro. Para hacerlo posible, financiamos los salarios de los formadores y el material didáctico.

Catástrofe por las inundaciones en Afganistán/ Baghlan

Según el Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas, el sábado murieron 311 personas como consecuencia de las fuertes lluvias. Casi 5.000 casas quedaron destruidas o dañadas.

Nuestro equipo en Faizabad (Badakhshan) ya está investigando dónde hay más necesidades para proporcionar ayuda concreta e inmediata.

Agradecemos a todos los colaboradores que están haciendo posible esta labor.

Matthias Stechert con el equipo de Shelter Now

Your donation moves us

Bildnachweis: Titelbild Darius Simka / Regio24

Apoye uno de nuestros proyectos

¿Cuántos dólares?

Proyecto

Proyecto no.

¿A quién ayudo?

Para qué dono

120 €

Escuela para huérfanos en Faizabad

352

Un niño huérfano en Faizabad

Un año de suministro de naan (pan)

30 €

Centro de Aprendizaje Montessori

6201

un niño

Un mes de clases

100 €

Ayuda a las inundaciones Afganistán

6000

Una familia afectada por las inundaciones

Un paquete de alimentos

Si usted es de América Latina o Central, y quisiera ayudar en algunos de los proyectos, por favor envíe un email a: m.tourn@shelter-now.org y recibirá instrucciones de cómo proceder.

Spendenkonto Schweiz

Shelter Now Germany e.V. · Postfinance Bank · Kto. 60-798660-9
BIC (SWIFT): POFICHBEXXX · IBAN: CH61 09000000607986609

European account details

Shelter Now Germany e.V. · NORD · LB Hannover · Kto. 2523058
SWIFT: NOLADE2H · IBAN: DE65 25050000002523058